

Les jeunes athlètes à l'entraînement

Sur les quarante-six inscrits que compte le Féchain-athlétique club, sous section de Douai-Sin-Athlétisme, trente-cinq enfants ou ados âgés de huit à quinze ans fréquentent assidûment la salle d'entraînement tous les mercredis de 17 h 30 à 19 h.

Les quatre animateurs, Sylvain Charlet, Francis Poulain, Réginald Foveau et Dany Pecuch initient les jeunes participants aux dures disciplines sportives que sont la course, le saut, le lancer...

Durant la saison hivernale, les entraînements ont lieu dans la salle de tennis mais dès les beaux jours revenus, les terrains de foot ou de mini-golf conviendront parfaitement pour se durcir les muscles au grand air.

Pour l'instant les moyens financiers et matériels du Féchain Athlétique club sont extrêmement limités et Sylvain Charlet, président, Roger Falla, vice-président ; Francis Poulain, trésorier ; Réginald Foveau, secrétaire, lancent un



De futurs champions !

appel aux sponsors qui pourraient donner un petit coup de pouce à l'expansion du club (ne serait-ce que pour les maillots dans un premier temps !).

Rappelons tout de même que sur les trois compétitions qui ont eu lieu à Sin-le-Noble, onze qualifiés départementaux se sont rendus à Liévin le 10 mars dernier... des résultats en-

courageants !

La prochaine compétition se déroulera à Cambrai le 27 avril prochain.